



LA FIESTA DE LA UNIDAD

Fué celebrada en Avila con esplendor oficial y entusiasmo patriótico

UNIDAD ESPIRITUAL

Avila no tiene todavía la monumental Cruz de los Caídos que ha de ser el testimonio del triunfo de España, que leguemos a los tiempos venideros; pero por doquiera tiene nuestra ciudad retablos magníficos, preciosos frontales... Así nos le ofrecía la fachada occidental de San Pedro para los actos celebrados ayer. Solo levantar ante ella una cruz de madera de líneas sencillas y, allí emplazada, revestía el lugar las condiciones precisas al objeto de solemnidad y devoción.

El panorama tenía tonalidades del más puro clasicismo castellano. El atrio de la iglesia de San Pedro en el día de ayer prestaba motivos de meditación a las más dormidas inteligencias; a las menas febriles imaginaciones.

Cuando nuestro solar patrio se hallaba dividido en dos sectores de guerra, nacional y marxista, Aragón y Castilla, Navarra, León y Galicia, se apretaban fuertemente en núcleo indestructible para salvar los santos ideales de Dios y Patria de la disolución en que se pretendía hacer desaparecer por la anti-España las aspiraciones nacionales durante los nefastos años de la República.

Pero aun dentro de esa zona, que por antonomasia se conocerá en mucho tiempo con el apellido de nacional, los santos ideales expresados pretendían lograrse según los medios de fracciones que sirvieron en tiempos de lucha política contra el enemigo común, pero entre las que éste hubiera procurado establecer rencillas por medio de antipatías, en ocasiones de carácter personal, a las que en la segunda mitad del año 1936 no podían darse lugar, ni tiempo...

A esto se debió el que nuestro Caudillo invencible, con clara visión que alcanzaba más allá de la guerra, decretara en seguida la unificación de las milicias y, por consiguiente, del espíritu nacional que encarnaban.

Dios y Patria, los santos ideales de los buenos españoles, de los cuales daban testimonio «los mejores» al caer pidiendo elevación de España y dando a Dios su espíritu en un beso, último suspiro exhalado sobre los pies de la sagrada efigie del divino Redentor Crucificado. Dios y Patria, anhelo superior que ha de hacer a España grande.

Cuando nuestras primeras autoridades depositaban coronas de flores al pie de la Cruz de los Caídos, conmemorando la unificación del espíritu nacional, que informó a la Cruzada, se nos ocurría pensar que para la paz de España será necesario que esta clase de actos no sea únicamente bello simbolismo de ideas. Se precisa la unidad espiritual de los que viven y edifican grandezas terrenas; pero es precisa también nuestra unidad con los que hicieron historia, que de aquí suelen nacer los imperios. Así volverá España más allá, descubriendo para sus ansias evangelizadoras horizontes ignotos y borrando el nuevo «nón» fijado por el Hércules marxista.

Fiesta Nacional

Ayer presentaba nuestra ciudad aspecto de gran fiesta. Los balcones se hallaban engalanados con colgaduras de colores nacionales y en los centros oficiales se había izado la bandera nacional. El Servicio de Propaganda instaló en la plaza de Santa Teresa varios altavoces.

Ante la fachada de San Pedro se había levantado una cruz de madera, pintada de negro, que representa la que será definitiva, Cruz de los Caídos, construida por el Ayuntamiento. Ante esta Cruz, hecha la lectura del decreto de Unificación por el Jefe Provincial del Movimiento, depositaron nuestras primeras autoridades sendas coronas de flores, en

presencia de todo el elemento oficial y de las Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las JON-S., que antes habían oído en la Catedral una misa oficiada por el asesor religioso de las Organizaciones Juveniles.

Después de estos actos, que resultaron altamente emotivos, se verificó un brillante desfile de las Milicias y Organizaciones Juveniles, ante las autoridades, por la Plaza de Santa Teresa.

Para toda clase de centros fué el de ayer día de vacación. El mal tiempo reinante no fué obstáculo para que los paseos y lugares de sano esparcimiento se vieran concurridísimos.

Transportes ingleses : atacados por la aviación alemana :-

Trondjen recibe refuerzos y parece que se ha librado el primer combate en esta región

CONTINUA EL AVANCE ALEMÁN EN EL SUR

LA SITUACION INTERNACIONAL

(IMPRESIÓN DE EL DIARIO DE AVILA)

Hasta que se fundan en una todas las pequeñas columnas que el heroísmo alemán colocó en los principales puertos y en los lugares más estratégicos de Noruega, para desde unos estorbar en lo posible la acción que del exterior (aliados) pudiera venir y desde los otros abatir la resistencia interior (noruegos); en la situación, mejor o peor de todos esos elementos alemanes de guerra, máquinas y fusiles manejados por soldados seleccionados esencialmente, influirá enormemente la situación de dos mares, el Báltico y el Norte. Del primero no tratamos, pues ese punto ha quedado suficientemente esclarecido en nuestra impresión del jueves. Escribamos del otro.

Agrupaciones de fuerzas relativamente poco numerosas, sin una organización económica e industrial de la retaguardia, tienen su avituallamiento y municionamiento (y, por tanto, su eficacia bélica) pendiente de las líneas de comunicación que les unen al Reich. Mediante la ocupación de Dinamarca, estas líneas de comunicación han sido notablemente acortadas; pero, aun así, quedan a los alemanes considerables distancias que recorrer por mar. Los estrechos entre Dinamarca y Suecia son lugares obligados de tránsito para los convoyes alemanes; igualmente forzado es el tránsito noruego a lo largo de las costas noruegas, ya que el enlace entre los distintos puertos ocupados resulta vedado por tierra a consecuencia de la resistencia noruega a la ocupación alemana.

La necesidad de recorrer distancias tan considerables por vía marítima plantea dramáticamente el problema del dominio de estas aguas; es decir, de la hegemonía naval de la Gran Bretaña. Si la Flota británica mantiene intacta su primacía, la ruptura de la línea de comunicaciones alemana traería aparejada una difícil situación para los destacamentos de ocupación de los puertos noruegos. Por el contrario, si la potencia naval inglesa se revela incapaz de cortar tal medio de aprovisionamiento, el

le había tributado y dedicó grandes elogios a cuantos participaron en la fiesta, que resultó animadísima.

Por la noche la animación ha subido de punto, y un gentío extraordinario ha afluído a la feria, así como gran número de caballistas y vehículos. En las casetas se observan gran animación y en ellas se celebran numerosas fiestas.

Exposición de Ganadería

SEVILLA.—Se ha inaugurado oficialmente la Exposición Regional de Ganadería. Al acto asistieron el director general del ramo, señor Rodríguez de Torres; el teniente general Dávila y demás autoridades. También asistió el director general de Agricultura de Portugal. Una vez reunidas dichas autoridades recorrieron detenidamente las dependencias de la Exposición, admirando las distintas clases de ganado de las regiones andaluza y extremeña que allí figuran. Después las autoridades fueron obsequiadas con un vino de honor en la caseta del Ayuntamiento

mando alemán tendrá posibilidades de organizar y reforzar las bases navales noruegas, con notable detrimento de la seguridad británica.

Por esta razón se observa que en todos los medios se siguen con mayor atención las noticias referentes a la situación naval que las relacionadas con la acción que realiza en tierra firme el Ejército alemán contra el Gobierno noruego. Mas tal atención está resultando en gran parte decepcionada al no recibir informes concretos y suficientes sobre los combates navales que tienen lugar durante estos días; silencio perfectamente justificado por la indole misma de las operaciones en curso.

Los escasos datos de que disponemos parecen indicarnos que hasta ahora la lucha en el mar del Norte se encuentra en una fase inicial de exploración y tanteos. El comunicado del ministerio británico del Aire, que publicamos anteayer, da perfecta idea del trabajo primordial de información, que ha sido confiado a la aviación inglesa. En numerosos vuelos, acompañados a veces de combates, recorre toda la extensión del posible teatro de operaciones, intentando localizar las diversas unidades navales alemanas y los puntos de apoyo de la aviación enemiga, todo ello con un fin de preparación de operaciones futuras más que con una misión directamente ofensiva.

Al mismo tiempo que la aviación británica cumple esta misión, que en la estrategia terrestre clásica era confiada a la Caballería, han tenido lugar acciones navales en las que se apuntan enormes triunfos unos y otros beligerantes. ¿Quién tendrá razón? Ellos lo sabrán. Un hecho cierto confusado por ambos. Los alemanes han perdido, en lucha desproporcionada con los aliados, siete destructores modernísimos en el fiord de Narvik. Los ingleses cuatro destructores y un potente submarino. Comparando la fuerza naval de Alemania y el bloque enemigo, resulta un saldo favorable para el último; mucho más teniendo en cuenta que los germanos con esas pérdidas y habida consideración a su pequeña flota, la destrucción de aquellos siete barcos la suponen más que si hubieran perdido los aliados veinticinco barcos. ¿Esto está claro? Bien dice el alemán. No me importa; hasta que se haga la conjunción de fuerzas en Noruega me sobra y me basta con dos armas en las que siempre confié para sostenerme en aquellas latitudes.

No fui a la lucha pensando en mi fuerza de superficie. Los grandes trimotores en muchos viajes abastecen las tropas y los grandes bombarderos actúan de firme. El primer extremo no puede confirmarlo, el segundo sí. Mr. Churchill confesó que, en estos últimos días, la aviación bombardera alemana acertó a dar con una bomba enorme en la cubierta amplísima del gigantesco acorazado británico «Rodney» y como sería la bomba que el mismo honorable señor no se cansaba de repetir que se felicitaba de que el acorazado hubiese resistido. Magnífico material el inglés: aunque de este barco, la marina inglesa en muchos meses no podrá disponer. Y si es verdad el refrán que dice «quien hace un cesto...» ¿La actual supremacía inglesa marítima en el Norte se verá neutralizada o superada por la evidente superioridad aérea de

Alemania? Preguntá que, según se conteste así será seguro el triunfo de unos o de otros.

Hasta el momento presente, Narvik no ha sido ocupada por el inglés. Los alemanes dicen que el puerto y la ciudad están en su poder y que en las operaciones llevadas a cabo por las tropas expedicionarias, éstas habían logrado apoderarse de un campo de aviación al que se le atribuye una utilidad incalculable para el desarrollo de la batalla que forzosamente deberán seguir a estos acontecimientos.

La atención se concentra, pues, en el norte de Noruega. Si Inglaterra domina en el mar, Alemania domina en el aire. Las unidades navales inglesas operan a gran distancia de sus bases. Los aviones alemanes utilizan ya los aeropuertos instalados en el centro y sur noruego. La última palabra sobre la batalla no está dicha todavía y depende de las condiciones atmosféricas. Se desarrolla en la zona inscrita en el Círculo Polar. Es un detalle que no conviene tener en el olvido.

En Berlín se dice que, aunque los ingleses llegaran a apoderarse de Narvik, el mineral de hierro sueco no seguirá la ruta que conduce a Inglaterra. Abril en el Báltico, quiere decir rotura de los hielos y seguridad para el transporte alemán. Los alemanes controlan la vía del ferrocarril minero, que tiene cuarenta y dos kilómetros de largo, y que cruza treinta y tres túneles. Estas cifras son harto elocuentes para pensar en el tiempo que necesitarían los ingleses para la reconstrucción si los alemanes abandonaran Narvik y destruyeran las comunicaciones ferroviarias.

Y en fin, la actitud de Italia, absolutamente favorable para los intereses del Reich, y que se concreta en las siguientes palabras de Virgilio Gayda el periodista oficial del Duce: «Inglaterra desempeña en el Mediterráneo un papel que no le pertenece y quiere dominar en él, a pesar de no ser una potencia mediterránea. Es importante para la Gran Bretaña como camino hacia su imperio, pero no es para ella un espacio vital, como lo es para Italia.» El aplazamiento del discurso del Duce es también un signo de que, aunque los acontecimientos del Norte figuren en un primer plano, en otras partes de Europa el conflicto tiene muy claras resonancias.

Comunicado alemán

«Los aviones de combate alemanes han atacado y averiado gravemente a las fuerzas navales enemigas y a los navios de transporte que preparaban un desembarco al norte de Narvik. Un submarino enemigo fué alcanzado por las bombas y se hundió inmediatamente. Las tropas estacionadas en Trondjem han recibido refuerzos. No se ha registrado ningún combate.

Los alemanes se han extendido por los territorios ocupados en las regiones de Bergen y Stavanger.

La jornada ha transcurrido en calma en las inmediaciones de Cristian-sand.

En la región de Oslo las tropas alemanas han progresado, sin encontrar resistencia, hacia el noreste

(Continúa en la 4.ª página)

DE LA SEVILLA UNICA EL REGALO DE ESPAÑA

Por Santiago Comarasa (De la Agencia «FARO»).

«No vió maravilla quien no vió Sevilla», pero una maravilla excepcional que se destaca de todas las demás cosas maravillosas.

Las célebres y tan conocidas palabras de elogio a Sevilla, que son repetidas por cuantos la conocen con verdadero deleite y sentimiento, dicen con la más exacta realidad lo que es la bella capital andaluza.

Son el mejor piropro a la ciudad de los piropros; a la ciudad orgullo de España, bella y atrayente siempre—por sus encantos infinitos—pero mucho más ahora, en sus dos fiestas mayores, que este año celebra casi unidas: la pasada Semana Santa y la actual Feria de Abril.

Fiestas famosas, la una y la otra, cuyo gran contraste, del dolor más intenso a la alegría más sana, valorizan más y más la atracción y la singularidad de este pueblo maravilloso, que sabe sentir ambas manifestaciones con honda emoción y contagiarlas del mismo modo a cuantos le conocen para no olvidarlas nunca.

Porque Sevilla es algo verdaderamente inolvidable, aun para los que corrieron todo el mundo y en su constante caminar admiraron ciudades bellas y singulares, grandes y pequeñas, antiguas y modernas, de todas clases de características y de estilos, la impresión y el recuerdo de la capital andaluza no lo confundirán con ninguna otra.

En nuestro modesto peregrinar por pueblos y ciudades, muchas más grandes, otras más modernas o más antiguas, algunas más artísticas y hasta quizás más típicas, solo dos conservamos de un modo imborrable y en lugar preferente de nuestra admiración: la nuestra, la bellísima Sevilla—única, galardón de España, y la de Viena—ciudad maravillosa, de características singulares—orgullo de la gran Alemania.

Una y otra son las ciudades de la gracia, de la alegría, pero de una alegría especial, sana, espontánea, natural, de todas sus cosas, que todo lo inunda y a todos contagia y trastorna.

Alegría maravillosa y optimista como ninguna, que culmina en estos días de sus ferias, en las que Sevilla cesa en sus labores—porque Sevilla es una gran ciudad de producción y trabajo, de estudio y de arte; de las más laboriosas de España—y se entrega a sus fiestas solemnes, compartiéndolas—porque es también la gran capital de la hospitalidad y de la hidalguía—con los que de todo el mundo acuden a saturarse de este singular encantamiento.

A admirar la feria sevillana, la gran feria de España, mucho más bella y grata en este año de la fausta paz ganada por Franco, cuya magnificencia supera a todas las anteriores.

Este año, el clásico real de la Feria.—en el Prado de San Sebastián—es mucho mayor: Pasan de docientos las casetas, a cual más sevillanas, y de cien mil las bombillas que lo iluminan de noche, en competencia con el día, aunque envidiada por él, porque los ojos de las sevillanas son más bellos y misteriosos bajo sus arcos radiantes de guirnalda y de luces.

Admirable feria sevillana, creada por carta del Rey Sabio don Alfonso X, en 1283, como homenaje a su fidelidad y regalo a los suyos, a la gran ciudad, la que a la vez se la regala a su madre patria.

Sevilla la ofrenda sus ferias y todos sus amplios valores, simbolizados tan magníficamente en la Giraldilla—la torre mora y cristiana, la torre bonita y gentil, la torre femenina pero bravia—que recogiendo el perfume excelso de sus jardines y la soberana gracia y belleza de sus mujeres, junto a la laboriosidad y simpatía de sus hombres, se lo regala ampliamente a todos los españoles.

Sevilla es el gran regalo de España.

LA FERIA SEVILLANA RECOBRA SU CASTICISMO

SU ALTEZA IMPERIAL, EL JALIFA, EN SEVILLA

SEVILLA.—La iluminación de la Feria presenta magnífico aspecto. Hay 100.000 bombillas, hábilmente combinadas, más 20.000 que figuran instaladas en las casetas y 70.000 farolillos a la veneciana, fabricados en España. Hay más de 200 casetas, a las que se dan los últimos toques. La feria tiene 3.800 metros lineales, con más de 100.000 metros cuadrados. Además, se han colocado 600 postes de madera. Para la iluminación se necesita una potencia de tres millones y medio de vatios, y hay cubiertos 80.000 metros de hilo con guirnalda y portalámparas. Las ca-

setas de las entidades y particulares tienen un aspecto típicamente sevillano, según se ha querido que lo tenga la feria de este año.

La animación reinante es extraordinaria.

En honor de Su Alteza el Jalifa

SEVILLA.—La animación en la feria es imponente. En la caseta de la Prensa se dió una fiesta en honor de Su Alteza el Jalifa que se encuentra en Sevilla con otras altas dignidades marroquíes, asistiendo diversas personalidades. El Jalifa salió muy satisfecho del homenaje que se

Primavera: Fiesta del Libro

por Francisco Esteve Barna

Es abril, fiesta del libro, y es también la Primavera, por fin llegada sobre el cielo, la tierra y el mar. Ya labrad por todas partes su morada las solistas y discretas abejas, como las llamaría Cervantes, cuya vida y cuya muerte se conmemora en estos días, y ya se sumergen un momento en el espacio lleno de flores para llevarse a su misteriosa morada sonora los tesoros de dulzura que ella sabe extraer en sus instantes de rápido vuelo en el océano plata y azul del aire, constelado de corolas abiertas y trémulas. Te veo, lector, con un libro entre las manos y la mirada un poco lejana. Piensas que con ese libro bajo tus ojos estás fabricando tu morada interior, y al leer eres la abeja de tí mismo y tomas del libro dulces tesoros inmateriales, volando también, un poco transportado por él, para beber en el cáliz de la idea.

Sumergido en la mañana transparente y gloriosa, yo sé por qué no gozas plenamente de ella. También sé que tienes en tu mano el remedio eficaz: tu libro.

Piensas que esta mañana feliz pasará demasiado pronto, y que las felicidades de este mundo, no vuelven a renovarse nunca. No goza el hombre íntegramente del instante que vive porque mientras transcurre sufre pensando que se le va, que es incomprendiblemente sutil y que no puede retenerlo entre sus brazos, pasajeros también. Lector: este bello Abril no volverá a tí y de esta mañana encantadora de un día que adquirirá en la tarde, dorada plenitud y ha de dormirse diluido en la noche, apenas si conservarás recuerdo que también pasará contigo. Porque no se abre una flor dos veces, ni jamás un aura nos traerá el mismo perfume.

Bien sabes que este momento es aún más pasajero que la onda en el río, más que la sombra del ave en vuelo, y más que vapor de nube ante el sol; y como se te está yendo de tu alcance, al fin sufres más por su pérdida que gozas de su presencia fugaz. Pero vuelve los ojos a tu libro y dime si en sus letras, que difícilmente envejecen, no hallas un milagroso poder de resurrección.

Bien sabes que la tierra guarda durante los inviernos el germen de la vida en ocultos hogares, cuando todo lo invade el hielo desolado; pero no ignoras que Dios hace el milagro cada primavera. Los griegos, que sabían expresar mediante sus mitos muchos profundos misterios, en el de Eneida recordaban que Cora, raptada y conducida a la oscura profundidad del Hades, no podía reír hasta la primavera, al sol sobre los campos. Pero con un libro en tu mano, tú mismo ¡Oh lector! tú puedes por una mirada solamente despertar de su sueño a estos signos alineados y hacer el milagro de la primavera en cada una de las palabras resucitadas por tí.

También sé que te es difícil gozar de las cosas, no solo porque son pasajeros los instantes, sino porque consumes, porque anulas a las cosas que disfrutas; porque las causas perciben el dolor. Ve a tomar una mariposa—una alada Payche—y quedará su polvillo de oro entre tus dedos; ve a tomar una flor y herirás a la planta que te la ofrece; ve a tomar un fruto, y dejarás en el árbol un vacío. Pero abre un libro, toma de él cuanto de él quieras y, al cerrarlo, lo dejarás sin mancha, sin pérdida, entero, exacto y virginal. Mas ten por cierto que cada idea que de él tomas, fructificará en tu interior.

Hortus alienus fructibus, llamaba al libro un monje, autor de cierta página romántica. Y otro antiguo autor escribía en el Monasterio de San Millán otra página romántica, cuyo recuerdo incita a mi pluma ahora. Se llamó Gonzalo de Berceo, y en la introducción a los «Milagros de Nuestra Señora», imaginó un hermoso huerto lleno de frutos como el del otro monje.

Cierto que este vergel florido es

una imagen medloeval de María. Por muchos frutos que las aves llevan en su pico, por muchas flores que los hombres cojan en sus manos el jardín de gracias sigue entero e intacto. ¡Ojalá también cogiéramos muchas de estas flores y muchos de éstos frutos, pues grande sería nuestro premio!

Los omes e las aves, quantas acacien
Levaban de las flores quantas levaban
Mas mengua en el prado, ninguna
Por una que levaban, tres o quatro
(nacion.)

Sección religiosa

ABRIL

21

DOMINGO

IV después de Pascua.—Santos Anselmo, Anastasio, Simón, Vidal, Fortunato, Félix, Isacio, mártires; Conrado Parzhm, cf.

La misa y oficio divino son del domingo IV después de Pascua, con rito semidoble y color blanco.

Minerva

San Juan.—La Arehicefradía del Santísimo Sacramento celebra su fiesta anual con misa de Comunión a las nueve. Exposición de S. D. M. desde las doce a las seis de la tarde y vela al Santísimo. Por la tarde, a las seis, Minerva grande con sermón por el coadjutor don Nicasio Martín Nieto. Asistirá el Cabildo de San Benito.

Semana Devota

La Santa.—Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión General con acompañamiento de órganos.

Por la tarde, a las siete, Exposición, rosario, sermón por el P. Evaristo de la Virgen del Carmen, Prior de la Comunidad, y procesión.

—La Salve de los sábados será en lo sucesivo a las ocho de la tarde.

—Misas el domingo: Seis, siete, ocho, ocho y media, nueve (cantada) y once.

Juventud Antoniana

San Antonio.—Por la mañana, la misa de Comunión a las nueve.

La misa y Comunión de este día se aplicarán por el eterno descanso de los jóvenes Antonianos difuntos Pedro Jiménez y Laureano Saucedo (q. e. p. d.)

Por la tarde, a las cinco, el ejercicio del Santo.

HOMENAJE AL PADRE POVEDA

MADRID.—Al cumplirse el XLIII aniversario de la ordenación sacerdotal del Padre Poveda, se ha rendido un sentido homenaje, celebrándose en la mañana de ayer, conforme estaba anunciado, en la iglesia parroquial de Santa Bárbara, el santo sacrificio de la Misa, oficiando el obispo de la diócesis, doctor Eijo Garay. Entre las personalidades que asistieron figuraban el gobernador civil, el director general de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo; el de Prisiones, señor Cuervo; el rector de la Universidad Central; don Enrique Suñer, catedráticos, maestros, y alumnos de las escuelas de Madrid.

En el Grupo escolar «Padre Poveda», que desde la liberación de Madrid ha venido funcionando como «Luis Vives», hasta que por reciente disposición del ministerio de Educación Nacional ha pasado a la Institución Teresiana, para el desarrollo de su honda pedagogía, se celebraron, a las doce de la mañana, diferentes actos en recuerdo del mártir, con asistencia del Excmo. señor Ministro de Educación Nacional.

Por la noche, en el Círculo de Be-

«Guerra al judaísmo»

Guerra al enemigo mayor de nuestra cruzada, guerra sin descanso hasta conseguir su exterminio no solo en la patria, sino en el mundo entero. Una vez vencido este mal, tendremos amplios dominios de grandeza espiritual, y con ella el dominio material que robustezca la España

Ha sido, es y será el monstruo que se ha interpuesto y torcido todos nuestros caminos, por los que España caminaba tranquila y serena, buscando el tesoro de un pueblo, con cuya riqueza había de vivir en la mayor armonía y tranquilidad.

Su tesoro aunque, la palabra esté llena de ensueños y encantos, no era ese tesoro material de un color determinado, como el que los judíos buscan, de noche y de día, en la tierra y en el mar, aunque les cueste la vida. Nuestro tesoro no es ese, su color es indefinido y por eso mismo menos vulgar, e incomparablemente más sublime. Cuantos naufragos se ven por esos mares muertos, gentes que buscando la materialidad de los viles metales perecieron.

Busquemos metales, de esos que sepan adornarnos espiritualmente siendo la base fundamental para la edificación de un espíritu fuerte, dispuesto a combatir a los enemigos que luchan con armas tan infimas, buscando en el triunfo la posesión sin bienestar de ninguna clase, de una riqueza que al fin y al cabo se convertirá en nada, simple polvo que manejará para siempre una vida indigna. Mejor que vida merecería otro calificativo que se ajustase a esa clase de gente que viven desparrramados por el mundo, trabajando por introducir en todas las conciencias, la doctrina que no salva, ni ayuda ni conforta, la doctrina judía del mal.

Busquemos un metal si, pero que nos dignifique, el metal de más kilates que el mundo ha conocido. Con él, emprendemos grandes empresas, ampliando el negocio que más nos interesa, «la salvación de nuestra alma». El único por el que debemos trabajar y confesar nuestra fe, cueste lo que cueste.

huchemos sin cesar en la propagación de la doctrina de Cristo y convirtámonos; aunque ellos mismos, llegue un día que no tengan más remedio, al ver tanto prodigio y grandeza, que confesable dándose cuenta de su existencia verdadera.

Recordemos las palabras del impío Juan Jacobo Rousseau al ocuparse de la forma y modo con que se verificó la crucifixión de Jesucristo dijo: «La muerte de Sócrates filosofando tranquilamente con sus amigos es la más dulce que se puede desear; la de Jesús expirando en medio de los tormentos, injuriado y maldecido de un pueblo, es la más horrorosa que se puede temer; Sócrates tomando la venenosa cicuta bendice al que se la presenta y llora; Jesús en el suplicio más cruel y afrentosa perdona y ruega por sus crueles verdugos. ¡En verdad que si la vida y muerte de Sócrates son de un sabio, la vida y muerte de Jesús son de un Dios! Tal fué la admirable confesión que de la Divinidad de Jesús hizo Rousseau a pesar de su gran impiedad.

Sin embargo el pueblo judío sigue contumaz negando la divinidad de Jesucristo y haciéndole la guerra más taimada y satánica.

Que Dios tenga piedad de ese pueblo maldecido.

M.^a Teresa de la Lama García.

Casa de compra-venta

cambio y alquiler de muebles, camas, herramientas y objetos. Calle de Lope Núñez (frente a la Federación de Sindicatos Agrícolas) AVILA

llas Artes se celebró una solemne sesión conmemorativa a la que asistieron el Nuncio de Su Santidad y el Ministro de Justicia.

Los que quieren los ferroviarios

Los ferroviarios católicos españoles quieren en el orden social la unión de trabajadores hábiles e inteligentes, por medio de un Sindicato verdaderamente profesional, que sin recurrir a la lucha, les libre en la vida del carril de los abusos que a veces se advierten y les procuren las mejoras que precisan. Para que reine la más cordial armonía en las Compañías y sus empleados, sería conveniente pactar contratos de trabajo, con los cuales obtenga el obrero ferroviario sueldo suficiente en la forma más justa, descanso en los días festivos, higiene en el taller y oficina.

Los ferroviarios católicos quieren la más perfecta educación para sus hijos para moralizar la vida ferroviaria para que sea la mejor cumplidora de sus deberes.

No quieren Sociedades de luchas, ni cabezallas de huelga, que con su dirección funesta y con teorías de filósofos modernistas, saturada de errores, envenenen con su ponzoña, la buena fe de la vida ferroviaria, que en vez de iluminar las inteligencias caen en las tinieblas del error. No hay otro malestar, ni otros dolores, ni otras necesidades más punzantes quizás, y menos escuchada y atendido que los ferroviarios.

Potentados de la Tierra Estrecha la solidaridad humana, crear riqueza con el trabajo, educar al pueblo no es quitaros nada a vosotros.

Oiréis severas palabras de justicia si las merecéis.

Si las aspiraciones de los de abajo llegaran a mermar un poco vuestra situación, lo que perderíais por un lado lo ganaríais en paz de corazón, en satisfacciones, en calor de fraternidad, siendo más felices dentro de una sociedad más perfecta.

No despreciéis a los humildes, ni a los ferroviarios, hagamos olvidar los errores del pasado, para que la transformación de la vida nacional se asiente con elementos más nuevos, más justos y más nobles que pueda garantizar el orden y la paz que todos necesitamos.

Francisco Pedrera Cortés.
(Factor del Oeste)



Guide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Una boda extraña

En el acto de ajustar un periódico se juntaron dos trozos de diferentes gacetas, resultando de ello, lo siguiente: «Esta noche se celebró el matrimonio de la bella señorita de... con el señor don... Los apadrinaron la marquesa de X y la joven duquesa C... la cual después de levantar un peso de ocho arrobas con los cabellos, dará un paseo sin balancín por la maroma, luciendo sus acostumbradas habilidades.»

Tipografía y Encuad. de S. Martín

Efemérides

20 de abril de 1648: Cromwell disuelve el Parlamento

Por RODRIGO DE ARRIAGA,

Para un espíritu antiparlamentario como el nuestro, el mayor mérito que ostenta el lord protector de la república inglesa está contenido en esta frase: «Ya es hora de que concluya toda esta cháchara», pronunciada cuando a requerimientos del Ejército y el pueblo, penetra Cromwell en el llamado templo de las leyes y pone fin a las sesiones que los parlamentarios querían prorrogar otro año y medio. Fuera de ese mérito, el jefe de los sublevados contra Carlos I, el gobernante que arrebató a España una de sus perlas coloniales y el perseguidor de los católicos de su país, no contaría para nada en la enumeración de hombres célebres. Carlyle colorea a Oliverio Cromwell entre los héroes providenciales de Inglaterra. Allí él con su afirmación.

Diez años se mantuvo en el poder el protector de la república de Inglaterra, Escocia e Irlanda, que se hacía llamar Alteza, no atreviéndose a adoptar el título de rey. De carácter enérgico y osado, más que de genio admirable, las dos primeras calidades fueron las verdaderas palancas de su grandeza. Un célebre poeta inglés afirma que sus grandes talentos y sus grandes crímenes han condenado a Cromwell a una fama eterna. Su celebridad histórica, por consiguiente, es más bien una celebridad triste.

Los hombres históricamente grandes se mantienen en un alto nivel hasta el final de sus días; cuando no ocurre así es porque son estatuas con los pies de barro. Y así aquel mismo hombre que había hecho temblar a Europa, que había arrojado

con ánimo sereno al parecer y corazón invencible las mayores peligros, llegó a concebir tal pavor en la terminación de sus días, que hasta su propia sombra parece que le espantaba. El ardor de su cerebro solo le representaba ideas sombrías y tremendas; creíase amenazado a todas las horas y por todas partes de puñales y venenos; y en este miserable estado rodeado de espías y centinelas, pisóse debajo del vestido una cola de malla, llevando en su bolsillo un par de pistolas y no durmiendo casi dos noches seguidas en el mismo domicilio.

El hombre temerario que había ascendido a ser teniente general en el Ejército de su Rey, influyendo como nadie tal vez en el éxito de las batallas de Marston-Boor y New-Bury, temblaba en el ocaso de sus días como una bolita de azogue. La revolución inglesa promovida por él había sido inspirada por un designio exclusivamente ambicioso y por medios detestables; por esta razón Oliverio Cromwell no podía haber quedado conato de su obra. La falsa grandeza histórica de este hombre, que se había presentado en el Parlamento tan mal vestido que llamó la atención de los otros diputados, al ser juzgado por sus contemporáneos debe calificarse de juicio servil y cuando ha vuelto a ser calificada por otros biógrafos posteriores, éstos no han tenido la sinceridad de decir las cosas como son, porque el sectarismo ha adulterado sus conceptos al pasar de la mente a la pluma.

(Bgcncia Internacional Arco Spes).

Instituto Nacional de Previsión

Delegación provincial de Avila (Continuación)

Elias Martín, Cuevas del Valle; Blas Jiménez González, idem; Ramón Fernández Hernández, idem; Luis Sánchez González, idem; Lorenzo Retamal Iglesias, Candeleda; Isidro Rodríguez González, idem; Camilo Serrano Garro, idem; Cayetano González Martín, Cabezas de Alambre; Lorenzo Jiménez González, idem; Victor Vicente Sánchez, Cabezas de Villar; Francisco Gómez Serrano, Cabizuela; Jacinto Navas Gil, Jaralces (Constanzana); Angel Jiménez Hernández, Collado del Mirón; Mariano Sánchez y Sánchez, Chamartín; Nicolás García Sánchez, Diego Alvaro; Ciriaco García Sánchez, idem; Pedro Hernández Mateos, Fresnedoso; Bartolomé Gómez San Segundo Fresnedillas; Gabriel Martín Barroso, Gallegos de Sobrinos; Esteban Bravo Nieto, idem; Juan Gómez Díaz, idem; Aquilino González Martín, Fontiveros; Francisco Huerta Pérez, Horeajo de las Torres; Rafael Bosque Sáez, idem; Juan de Mata Sánchez Alonso, Herreros de Suso; Gabino Sánchez García, idem; Olegario Peñas Costumero, Herradón de Pinares; Sandalio Martín Jiménez, Hurtumpaseal; Ildefonso Amador Fernández Campo, Nava del Rey; Nicanor Sánchez Isidro, Navarros; Isidro Albarrán Martín, Navarros del Castillo; Lázaro Blázquez González, Mombeltrán; Juan Gómez Martín, idem; Anacleto de Coca Moreno, Madrigal; Francisco Saturnino Jiménez Niharra, Muñopepe; Salvador Blanco Díaz, Malpartida de Corneja.

Cinco años de televisión alemana

Perfeccionamientos aún durante la guerra

Todo lo relacionado con la televisión se sigue perfectamente en Alemania aún durante la guerra. Así transmite desde hace algún tiempo los acontecimientos más importantes, por ejemplo, el último match de fútbol entre Alemania e Italia o los juegos invernales internacionales que se celebraron el invierno pasado en Garmisch-Patenkirchen. La técnica hizo ya progresos tan considerables, que la televisión constituye un pasatiempo casi tan agradable como el film y, hasta cierto punto, el teatro, con el que tiene tanta analogía.

Esto es tanto más notable, cuanto la televisión alemana pudo celebrar el 22 de marzo del corriente año su quinto aniversario. En marzo de 1935 inauguraron los correos nacionales alemanes el servicio de televisión en el Museo de Correos, de Berlín, que ofrecía aún bastantes dificultades al tratarse de la transmisión inalámbrica de acontecimientos que tenían lugar al aire libre o en grandes salas. Seguidamente se pusieron en servicio en las salas de impresión del Deutschlandhaus, equipadas con las instalaciones técnicas más modernas.

Otro progreso se refleja en la recepción de las imágenes en las salas particulares y la teleproyección en grandes salones parecidos a los cines.

siglo XVIII ha suministrado 2.000 kilogramos; Brasil, en los siglos XVIII y XIX igualmente 2.000 kilogramos; Africa Austral, desde hace 40 años, alrededor de 34 kilogramos.

Los diamantes en el mundo

Según los términos medios de venta realizados durante 30 años, la tonelada de diamantes valdría más de mil millones de francos y entonces, la humanidad reunida poseería en el día de hoy más de 30.000.000.000 de francos en diamantes.

Hará unos cinco años que la sociedad Real Belga de Geografía fijó el tonelaje de los diamantes del mundo en 38.000 kilogramos. La India, productora desde antes del

Muchos extranjeros estudian en Alemania

Una visita a las aulas, institutos y laboratorios de las Universidades alemanas demuestran dos cosas: Primeramente, que no se interrumpieron o restringieron los cursos y que los estudiantes, de ambos sexos, acuden en gran número a las clases y, en segundo término, que en los auditorios figuran aún muchos extranjeros. Es evidente que esto se tiene que notar si una estadística correspondiente a 24 Universidades y Escuelas Superiores indica que en ellas se han inscrito casi 2.000 estudiantes extranjeros. En los diferentes institutos de los Politécnicos se ven constantemente, no solamente escandinavos e italianos, sino también japoneses y hasta chinos que vienen a Alemania en busca de los conocimientos que les han de posibilitar ejercer más tarde la carrera de ingeniero, en sus respectivos países. Lo dicho se refiere, igualmente, a los practicantes extranjeros en las clínicas y hospitales. Con frecuencia se encuentran en ellos, no solamente representantes de todos los países europeos, sino también, muchos sudamericanos y de la América Central, por ejemplo brasileños, chilenos, mejicanos y argentinos. Hasta en los ramos de la ciencia específicamente alemana, como la filosofía, hay griegos, japoneses, árabes, etcétera. Muchas veces se trata de extranjeros que están en Alemania ya varios semestres y dominan, por lo tanto, el idioma alemán hasta el punto de poder asistir provechosamente a cursos sobre las ideas abstractas de un Manuel Kant o un Schopenhauer, y también de jóvenes eruditos que pasaron en Alemania su examen de doctor y quieren practicar aún un par de semestres antes de ejercer la carrera en su país. Grande es evidentemente el número de estudiantes extranjeros en los grandes centros de la ciencia, tal como Berlín, Viena y Munich. Pero hay aún bastantes estudiantes extranjeros en Heidelberg, Würzburg y otras ciudades universitarias más pequeñas, la mayor parte porque les interesan ramos particulares de la ciencia. A modo de ejemplo indiquemos, que el extranjero estudia todos los asuntos relacionados con el tema Europa Oriental en Königsberg, Breslau o Viena, mientras que el Politécnico de Danzig atrae particularmente al futuro ingeniero naval.

¡POR 20 PESETAS!
Enviamos reembolso g. v., libre portes, caja 3 kilos, surtido 14 latas sardinas, bonito y mariscos. Caja familiar, 15 kilos, NOVENTA PESETAS. Todo riquísimo. Enviadas millares de cajas toda España. Indíquese estación destino. Dirigirse: Exportadores «ALCA». — VIGO.

El Congreso Internacional de Internistas de Wiesbaden

Del 6 al 9 de mayo celebrará en Wiesbaden el 52 Congreso la Sociedad alemana de especialistas de enfermedades internas junto con la Sociedad alemana para la Investigación de la Circulación de la Sangre y la Sociedad Hematológica alemana. En cuatro sesiones científicas hablarán más de 60 eruditos alemanes y extranjeros sobre los temas «Circulación de la Sangre», «Daños Prematuros», «Anemia y Transfusión de la Sangre» y «Dinámica de la Albúmina». La medicina alemana estará representada por los profesores Sauerbruch, Reiter, Siebeck y Koch. Entre los hombres de ciencia extranjeros mencionaremos a los profesores von Boros de Budapest; Malamos de Atenas; Corelli de Roma; Fieschl de Pavia y Alder de Aarau. De las inscripciones se deduce que el Congreso será muy visitado por médicos de muchos países.

Una hora en vez de 21 días

AMSTERDAM.—Un colono de la Nueva Guinea que tenía necesidad de un automóvil industrial, habiendo sabido que por las condiciones de la carretera el transporte por vía terrestre requería no menos que 21 días se decidió adoptar nada menos que un aeroplano. Un aparato Junkers del tipo G. 31 hizo el recorrido en una sola hora. Desde entonces algunos colonos utilizan el aeroplano para transportar los accesorios y máquinas agrícolas, con lo cual el aparato contribuye a la explotación racional del país. Se prevé que en atención a las graves dificultades que presentan las comunicaciones a través de las tierras vírgenes, los aeroplanos serán ampliamente empleados en la colonia holandesa.

Un país donde no se conocen los resfriados

ZURICH.—Existe un país donde no se conozca la plaga de los resfriados? Parece que sí, y más que un país, se trata de una extensísima parte de la tierra: el Antártico. Allí no solo no hay resfriados, sino que las personas afectadas curan radicalmente. Naturalmente no será posible mandar al Antártico las personas resfriadas, pero si que será siempre un cierto consuelo saber que hay en el mundo una parte donde la curación es tan inmediata como segura. La razón del fenómeno es, por lo demás sencillísima. El gran frío del clima antártico, con temperaturas que llegan a los 80 grados bajo cero, es poco propicio para el desarrollo de las bacterias que son causa de los enfriamientos, las cuales mueren de... frío.—(Centraleuropa).

Estudios del Sahara español

MADRID.—La expedición que por el Sahara español han efectuado los miembros de la «Revista Geográfica Española», ha sido coronada por el mayor éxito. Han conseguido más de 1.500 fotografías, la impresión de varias películas documentales de gran interés y de muy buena calidad fotográfica. Como cierre de sus actividades, están rodando algunos films en las islas Canarias.

Han manifestado los miembros de dicha expedición que han podido llevar a cabo su misión gracias a las facilidades extraordinarias y buena organización proporcionadas por las autoridades militares de dicho territorio español.

¡No sufra más del estómago e intestinos!
ESTOBIOL
Es el medicamento que cura
ESTOBIOL no es un tratamiento más a ensayar; es el medicamento por excelencia que cura las enfermedades estomacales, haciendo desaparecer seguidamente las molestias y dolores de las mismas. Digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, dispepsia, hiperclorhidria, neurosis, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colitis, diarreas, etc. etc., tienen su eficaz y seguro tratamiento en este producto. Es además el remedio estomacal que
Nunca perjudica
Frasco, pts. 5,80
(Impuestos comprendidos)
Exija ESTOBIOL y no admita sustituciones interesadas. En todas las farmacias de España.
Producto netamente español

Carreterías
Teleros y mozos. Pedidos al fabricante, Pedro García.—Maderas, Ezcaray (Logroño)

Encuentros que han hecho historia

Frecuentes han sido en la historia mundial los convenios y encuentros entre emperadores, reyes, príncipes o gobernantes; sin embargo, no todos han tenido verdadera influencia sobre el desarrollo ulterior de acontecimientos políticos, habiendo vestido la mayoría de ellos carácter más bien representativo, de visita de ceremonia, de conferencia, etc... En efecto pocos son los encuentros que han tenido importancia decisiva sobre la historia de los pueblos. El más memorable de tales encontros es quizás el celebrado en Chiavenna, en febrero de 1176, entre Federico Barbarossa y Enrique el León. Barbarossa había declarado la guerra a su rival lombardo, pero su ejército en Italia era muy pequeño y por tanto el Emperador había pedido refuerzos a Alemania. Muchos príncipes se habían puesto a sus órdenes pero no Enrique el León, que había sido durante un tiempo el principal sostén del gobierno imperial. Una entrevista entre los dos hombres fué concertada en Chiavenna. Federico Barbarossa intentó por todos los medios ganar el apoyo del Duque de Brunswick. Este había sido siempre contrario a las campañas de Barbarossa en Italia, pues su política tenía como finalidad la extensión de la potencia de su casa hacia las regiones orientales abiertas a la colonización alemana. Chiavenna, contrariamente a las esperanzas de Federico; debía señalar la ruptura definitiva entre los dos hombres.

Se dice que Barbarossa se arrojó ante el poeta Enrique, pero esto pertenece probablemente a la leyenda, lo que sí es verdad es que el duque de Brunswick pretendía, en compensación a la ayuda, la cesión de Goslar con sus ricas minas; el emperador se sintió ofendido y puso bruscamente fin al coloquio. Cuatro años más tarde venía pronunciado el bando contra Enrique, que ya por tercera vez había negado a presentarse ante la Corte suprema del Imperio, al mismo tiempo que la famosa dieta de Gelnhausen lo privaba de sus bienes. Privado de medios, perseguido,

Audiencia Provincial

Se ha celebrado la vista de la causa instruida por el Juzgado de Instrucción de Arenas seguida contra Segunda Jiménez Beades, por el delito de coacción, hechos que el ministerio Fiscal califica en la siguiente forma:

En la mañana del 21 de junio de 1939 la procesada Segunda Jiménez Beades, propietaria de una casa sita en el pueblo de Santa Cruz del Valle que tenía arrendada a Celedonia Huertas García, penetró en el inmueble, en ausencia de esta última, y sacó a la calle los muebles que allí tenía, con el designio de imposibilitar la continuación en la casa, de la que quería desalojarla en uso de un supuesto derecho no declarado en el juicio civil correspondiente por lo que procede y solicita del Tribunal le sea impuesta a la procesada la pena de dos meses y un día de arresto mayor, multa de 250 pesetas, con detención subsidiaria en caso de impago durante treinta días, accesorias y pago de costas procesales.

La defensa, a cargo del letrado señor Rodríguez Navas, haciendo distinta relación de hechos solicita del Tribunal sea impuesta a su patrocinada la pena de 250 pesetas de multa con detención subsidiaria en caso de impago durante diez días, quedando la causa vista para sentencia.

Se celebró la vista de la causa instruida por el Juzgado de Instrucción de esta Capital seguida contra Leonor López Fernández, por el delito de infanticidio. Dada la índole del delito dicha vista se celebró a puerta cerrada, quedando la causa vista para sentencia.

Igualmente en juicio oral y público

do, abandonado de la mayor parte de sus vasallos, Enrique el León tuvo que doblegarse. En 1181, en Erfurt, se echó a los pies de Barbarossa; conmovido y con lágrimas, este lo alzó y abrazó. Enrique no conservó otra cosa que sus posesiones hereditarias de Brunswick y Lüneburgo y fue desterrado a Inglaterra por tres años. Después de su regreso intentó reconquistar la antigua potencia, pero la tentativa falló miserablemente.

Otro encuentro decisivo para la historia mundial fué el de Napoleón I y el canciller austriaco Metternich en junio de 1813 en Dresden. Era el año de la guerra de la independencia Prusiana. Prusia y Rusia habían concluido el armisticio con Napoleón, con el intento de ganar tiempo para armarse mejor y captar en la alianza contra el emperador francés la reacia Austria, a la sazón aliada de Francia. Metternich presentándose como mediador, propuso a Napoleón condiciones de paz absolutamente inaceptables. Se trataba de limitar al Elba la zona de influencia napoleónica, de disolver el ducado de Varsovia, de ensanchar a Prusia, de restituir a Austria las provincias ilirias, de renunciar a una revisión militar, etc. El coloquio entre Napoleón y Metternich fué tempestuoso.

El emperador reprochó al canciller austriaco su traición, maldijo la alianza mantenida hasta entonces con Austria y su matrimonio con la hija del emperador austriaco y amenazó en sacrificar todavía a un millón de franceses para la victoria. El coloquio se cerró reahazando violentamente aquellas condiciones: Napoleón selló con ello su destino. Así como la guerra actual registra como el acontecimiento más decisivo el encuentro del Brennero, para la guerra mundial se recuerda el encuentro de San Petesburgo, a últimos de julio de 1914, entre el presidente Poincaré y Nicolás de Rusia. En este encuentro se decidió la intervención rusa contra Alemania. (Centraleuropa).

co se celebró la vista de la causa procedente del Juzgado de Instrucción de Arenas, seguida contra Marcelino Ramos Sierra, por el delito de homicidio, cuyos hechos el ministerio Fiscal los relata en la siguiente forma:

En la mañana del 11 de septiembre de 1939, en ocasión de encontrarse en el campo, en término municipal de Casavieja, los vecinos de este pueblo, Marcelino Ramos Sierra y Felipe Sáez García, se promovió entre ellos una disputa sobre el disfrute de una higuera, y viniendo ambos a las manos se acometieron con sendos cuchillos, produciendo el primero a su contendiente seis heridas con aquel arma, una de ellas penetrante de abdomen que determinó una peritonitis a consecuencia de la cual falleció el 16 siguiente. En el acto de la vista el Ministerio público representado por el teniente fiscal, señor González Serrano, ante la prueba practicada elevó a definitivas sus conclusiones provisionales y solicita de la Sala sea impuesta al procesado la pena de quince años de reclusión menor, accesorias correspondientes, pago de costas procesales e indemnización de 15.000 pesetas a los herederos de la víctima.

Encomendada la defensa del procesado al letrado señor Gómez Málaga, rebatiendo la tesis del Ministerio Fiscal en un minucioso informe, solicitó de la Sala la libre absolución de su defendido, quedando la causa vista para sentencia.

OPOSICIONES
Obtención rápida de documentos en toda España. Despacho asuntos Centros oficiales y Tribunales. Estancos y Loterías.
SANTOR, Serrano, 7 MADRID

RIÑÓN, HIGADO, ESTÓMAGO
AGUA CASTROMONTE "VITA"
EN BOTELLAS Y GARRAFONES

TALLERES MECÁNICOS
SALAMANCA
MOROLLÓN
SOLDADURA AUTÓGENA Y ELÉCTRICA
AJUSTE Y TORNO
ARMADURAS METÁLICAS
PULIMENTOS Y NIQUELADOS

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA
en su propia casa, aprovechando sus ratos libres. Hágase usted Tenedor de Libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribáse en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles. Pida folleto explicativo y detalles a **Academia C C C de Contabilidad**
Plaza del Centenario, 1. — SAN SEBASTIAN

Instituto Provincial de Higiene AVILA SERVICIOS AL PUBLICO

- Sección de Puericultura... { Preescolares... Miércoles a las once, Escolares... Martes y sábados, Adolescentes... Lunes y viernes a las once, Meteorología... Jueves a las once.
- Consulta de Oftalmología... { Miércoles a las cinco, de Garganta, nariz y oídos... Martes y viernes a las cinco, de Odontología... { Lunes, Jueves y sábados a las cuatro, Mujeres... Martes, miércoles y sábados, 3 tard.
- Dispensario antivenéreo... { Mañana a las nueve, Tarde a las cuatro.
- Vacunación antirrábica, Diaria... { Mañana a las nueve, Tarde a las cuatro.
- Las demás vacunaciones... Diaria de once a una.
- Recogida de productos (del enfermo) para análisis... Diaria de 11 a 1 y de 5 a 6 por la tarde.
- Recogida de productos para análisis... Diaria de 9 de la mañana a 7 de la tarde.
- Servicios de desinfección... Diariamente. Se podrán en la Sección de Epidemiología.

NOVAS.—1.º No se practicarán aquellos análisis en los que no se detallan nombre del enfermo o investigación deseada.
2.º Las ropas a desinfectar se recogen a domicilio e las envolturas de la mañana y se entregan a medio día

LUCHA ANTITUBERCULOSA
Dispensario Antituberculoso de Avila
(BOSILLAS NUMEROS 1)
Horario de consultas y servicios
Lunes, martes, miércoles y jueves, a las 3 de la tarde, consulta de enfermos nuevos y antiguos
Viernes y sábados: A la misma hora, práctica de neumotomas.
Todos los días de la semana, desde las diez a las tres horas: vacunaciones, análisis clínicos y pruebas biológicas.
Los consultantes deberán presentarse a la hora indicada para el comienzo de las consultas.
Todos los servicios de este Centro son gratuitos en absoluto

El comerciante y el industrial que se anuncia en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos! Ocioso es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos los establecimientos y productos que se anuncian en
"EL DIARIO DE AVILA,"

El ministerio de Industria y Comercio (Comisaría General de Abastos) ha sugerido la conveniencia de variar el día semanal en que es preceptivo el plato único, en atención a las instrucciones dictadas sobre suministro de carne. Y estimándose acertada dicha propuesta, se dispone:

Artículo primero. El día del «Plato Único» que por orden de 13 de enero de 1938 del Gobierno General se venía observando los jueves de cada semana, se trasladará a los lunes, a partir del día 1 de mayo próximo.

Artículo segundo. Cuantas disposiciones rigen en esta materia se considerarán vigentes, en lo que no contradigan la presente orden.

Juan Paradinas Pérez

PARMACEUTICO
ANALISIS CLINICOS
Plaza de Santa Teresa, 3. Farmacia
Teléfono 120. Avila.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en phillis
CASA GUERRAS
Plaza Santa Teresa, 14. Teléf. 257

¿El primer combate?

ESTOCOLMO, 19.—El primer combate entre las fuerzas británicas desembarcadas en Noruega y las tropas alemanas se ha producido en la región de Trondjem, según anuncia hoy el diario sueco «Dagens Nyheter», que agrega: «El encuentro se desarrolló cerca de Namsos, y los alemanes fueron rechazados. Las tropas alemanas consistían en un destacamento transportado por vía aérea desde el aeródromo de Vaernes, en las inmediaciones de Trondjem».

Según otras noticias llegadas a la frontera norueguesa, el primer encuentro entre las fuerzas británicas y las tropas alemanas se ha producido en Grong, pequeña localidad enclavada en el ferrocarril de Trondjem a Namsos.—EFE.

Ataque a los transportes ingleses

BERLIN, 19.—La Agencia D. N. B. anuncia que formaciones de combate de la aviación alemana han atacado con éxito en la tarde de hoy a barcos de Transporte británicos, a pesar del tiempo desfavorable.

Proclama del Rey Haakon

LONDRES, 19.—El Rey Haakon de Noruega y su Gobierno han dirigido esta mañana una proclama al pueblo, desde su Cuartel general secreto, situado «en un punto del país».

La proclama subraya que el Gobierno nombrado por el Rey y aprobado por el Storting es el único legítimo, y que el Consejo administrativo constituido en Oslo por los alemanes «carece de toda legalidad para representar al pueblo noruego».

«El Rey y el Gobierno—añade—hacen todo lo que está a su alcance para salvar al país del imperio de la fuerza extranjera y restablecer su independencia y su libertad lo antes posible. Todos los noruegos deben ayudarse en esta lucha, si quieren seguir siéndolo y no caer bajo la dominación de otros. Con los esfuerzos de todos reconquistaremos nuestra Patria y haremos al pueblo noruego otra vez dueño de sus propios destinos».—EFE.

Ataque a un aeródromo noruego

BERLIN, 19.—Un destacamento alemán ha atacado cerca de Bergen un pequeño aeródromo instalado sobre la isla de Flatoey, destruyendo cuatro aviones noruegos.—EFE.

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Jefatura provincial

Terminada la revisión de cartillas de racionamiento, se pone en conocimiento del público que se abre un nuevo plazo para aquellos que no lo hicieron en el plazo señalado.

Dicho plazo comenzará el día 22 del actual para finalizar el 25. Pasado ese día no se efectuará ningún cambio, a excepción de las altas y bajas, que deben presentar en esta Jefatura los cabezas de familia sin demora de ningún género.

Avila 18 de Abril de 1940.—El Gobernador civil, José María Herreros de Tejada y Azcona.

JUAN JOSE ALVAREZ

JOYERO DE CONFIANZA

JOYAS OCASIÓN. COMPRA-VENTA
Av. José Antonio, 56.—MADRID

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Se autoriza a don Pedro Muñoz Rosado para colocar veneno en la finca denominada «Quejigal», del término municipal de Cebreros, con el fin de exterminar los animales dañinos existentes en dicha finca; y al señor alcalde de Burgoondo para exterminar los lobos existentes en aquel término municipal por medio de batidas.

Para ambos casos habrán de adoptarse cuantas medidas se consideren necesarias en evitación de posibles daños.

VENDO buena yunta domada. Bascarrabal (Avila).

Peregrinación Diocesana al Pilar

Se amplía el plazo de inscripción

Con objeto de atender a las numerosas peticiones de inscripción en la Peregrinación que saldrá de nuestra ciudad el 27 del próximo mes de mayo, se prorroga hasta el 25 del presente mes de abril el plazo hábil para efectuar la misma en el Secretariado de A. C.

Se recuerda que el canje de los tickets por los carnets provisionales deberá hacerse del 1 al 5 de mayo, juntamente con la entrega del resto de la cantidad correspondiente a cada peregrino, en el mismo Secretariado.

MAQUINAS PARA ESCRIBIR

Reparación de toda clase de marcas. Abonos de limpieza y conservación. Caballeros, 9 Teléfono 369

«Misiones Dominicanas»

Hermoso número, correspondiente a abril, presenta la notable revista «Misiones Dominicanas», que con tanto acierto, celo apostólico y entusiasmo patriótico, escriben los padres Dominicos, bajo la sabia dirección del virtuoso y culto padre Raimundo Gutiérrez.

Interesantes artículos de asuntos españoles y misioneros, amenas narraciones y bonitas poesías, todo ilustrado con delicadas fotografías de tierras japonesas y chinas, integran el número que se presenta gustosamente editado y ofrece provechosas enseñanzas y grato solaz a sus numerosos lectores.

Editorial Católica Abulense

De conformidad a lo que previenen los Estatutos, el Consejo de Administración de esta Sociedad ha acordado convocar a Junta general ordinaria de señores accionistas, que se celebrará el día 30 de los corrientes a las siete y media de la tarde en primera convocatoria y a las ocho en segunda, en su domicilio social, plaza del Teniente Arévalo, 4, principal.

La Junta se registrará por el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura del acta de la Junta general anterior.
- 2.º Lectura y aprobación, si a ello ha lugar, de la Memoria, Cuentas y Balance que presenta el Consejo de Administración.
- 3.º Reparto de dividendos a las acciones, si a ello hubiere lugar.
- 4.º Ruegos y preguntas.
- 5.º Renovación de cargos.

Los señores accionistas que no puedan asistir y deseen hacer uso de su derecho o representación en otro socio, deberán comunicarlo por escrito con la debida antelación al Consejo de Administración.

Todos los socios pueden revisar, durante los días reglamentarios laborables anteriores a la Junta general, los libros de cuentas que estarán a su disposición de cuatro a seis de la tarde en la Administración del periódico EL DIARIO DE AVILA en su domicilio.

Avila 20 de abril de 1940.—V.º B.º El Presidente, Mariano Abolín Pintó.—El Secretario, Julián Fuentetaja Martín.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina

Atendiendo al llamamiento de nuestro Rvdmo. Prelado, para asistir a la Peregrinación Diocesana al Pilar, la S. F. pone en conocimiento de todas las camaradas afiliadas, que mañana, día 21, de once a una de la mañana, podrán pasar a inscribirse en sus oficinas todas aquellas que deseen participar en tan solemne Peregrinación.

También se pone en conocimiento de las afiliadas que hay un número determinado de billetes con rebaja de precios sobre el ordinario.

La Regidora Provincial de P. y P.

SE ALQUILA Plaza de Toros en Avila. Para tratar en la misma.

Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia

Hemos recibido atento saludo del presidente del Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia, don Manuel Maiz González, en el que nos invita a los cultos religiosos que en honor de su Patrona, Nuestra Señora de la Misericordia, celebrará este Patronato en la ermita de San Martín.

DENUNCIAS

Por infracción al Código de Circulación

La Guardia civil de Berrocal ha denunciado al vecino del mismo pueblo, Pedro Merino Martín.

ANUNCIO

El próximo día 27, a las doce de su mañana, en el Palacio Consistorial, se celebrará subasta pública para arriendo por término de cinco años de la casa, almacén, caseta y huerta con noria del Prado Sanjuanego.

El tipo mínimo de subasta será de ciento veinticinco pesetas mensuales.

Las condiciones se encuentran de manifiesto en Secretaría.

El alcalde,

Aresio González de Vega.

Registro civil

Día 20 de abril.

Nacimientos: María-Dolores Gutiérrez Alonso (Estrada 1) y María-Sosoles Maiz Martín (Cruz de la Victoria 4).

Defunciones: Andrés Arribas Olarte (Encarnación).

Matrimonios: Juan Gutiérrez Aldea y Constanza García López, en San Pedro; Horacio Eloy Muñoz Toledano con Valentina Gutiérrez Corral, en San Juan.

El Joven Antoniano

Ha salido a la luz la importante revista mensual, correspondiente al presente mes de abril, «El Joven Antoniano» de la Juventud Antoniana.

Se inserta en sus páginas curiosos artículos y sentidas poesías, siendo su lectura de gran interés y provecho para los jóvenes que componen aquella piadosa asociación.

«Avila Agraria»

Hemos recibido la importante revista mensual de «Avila Agraria» correspondiente al presente mes de abril.

Inserta interesantes trabajos literarios y amenos, así como disposiciones oficiales de gran provecho y utilidad para todo agricultor y ganadero, que encontrarán en las páginas de tan importante publicación agrícola enseñanzas muy provechosas para sus actividades campesinas.

FEDERICO ARANGÜENA MEDICO

Especialista en enfermedades de la Piel, Sífilis y Venéreo. Medicina en general

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5

Duque de Alba núm. 10

SE VENDE

en perfecto estado coche Peugeot, 5 caballos, muy barato. Informes en esta Administración.

Caja General de Ahorros

y Monte de Piedad de Avila

INSTITUCIÓN BENÉFICA INSCRITA EN EL REGISTRO OFICIAL CORRESPONDIENTE

FORMA PARTE DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CAJAS DE AHORRO

BENÉFICAS Y ADSCRITA AL INSTITUTO INTERNACIONAL DEL

AHORRO DE MILÁN.

ESTÁ DEDICADA A LA ADMINISTRACIÓN DE LOS AHORROS DE LAS MODESTAS

CLASES SOCIALES.

LOS BENEFICIOS QUE OBTIENE LOS DISTRIBUYE (por estar exenta de todo lu-

cro) AL SANEAMIENTO DE SU ACTIVO, A LA CONSTITUCIÓN DE FONDO

DE RESERVA Y SOSTENIMIENTO DE OBRAS SOCIALES.

DOMICILIO SOCIAL

TOMAS LUIS DE VICTORIA, 1

Ahorra hoy porque puedes enfermar mañana.

Ahorra hoy porque puedes quedar mañana incapacitado.

Ahorra hoy porque llegarás a ser un anciano inútil.

Ecos de Sociedad

De días

Ayer celebró su onomástico el sargento de Intendencia, con destino en esta Academia, don Vicente Vivas Martín.

Viajeros

Ha regresado de Madrid, donde pasó unos días, el R. P. José Vicente, dominico.

Neerológica

El grave padecimiento que soportó con ejemplar entereza cristiana el caballero capitán de Infantería don Andrés Arribas Olarte, ha tenido desgraciado desenlace en la muerte de dicho señor, ocurrida ayer. Consecuente en sus sentimientos religiosos, recibió piadosamente los Santos Sacramentos.

Su valor y virtudes militares le merecieron preciadas condecoraciones, como la Gran Cruz y Placa de San Hermenegildo y la de Campaña que obtuvo en honorosas actividades bélicas, en las que demostró admirable arrojo y prudente espíritu de mando.

Durante el glorioso Movimiento Nacional actuó como juez en difíciles asuntos, desplegando extraordinaria labor y celo ineansable en la instrucción de los múltiples expedientes sometidos a su estudio.

Por su extremada bondad y natural simpatía de trato gozaba de buenas amistades, entre las que su muerte ha producido hondo sentimiento.

Este se ha patentizado en el acto del entierro verificado esta tarde con extraordinario acompañamiento.

Figuraba en la presidencia del duelo el capitán de Infantería señor Bulnes, en representación del excelentísimo señor gobernador militar, con los hijos del finado, y asistían comisiones del Gobierno Militar Guardia civil y Caja de Recluta. En el atrio de San Vicente se canto el responso litúrgico después del cual desfiló ante la presidencia en manifestación de duelo la numerosa concurrencia.

Expresamos nuestro testimonio de pesar al excelentísimo señor gobernador militar de la Plaza; a la apenada viuda, madre doña Angela, hijos y demás familia doliente y pedimos a Dios por el alma del finado señor (q. e. p. d.).

Aniversarios

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de don José de Bustos y Miguel, doctor en Medicina y Ciencias Físicas y Químicas y catedrático jubilado de la Universidad de Salamanca, que falleció en dicha ciudad el día 19 de abril, las misas que se celebren el día 22 en la iglesia de San Juan Bautista de Avila a las nueve, nueve y media y diez, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

La familia ruega a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y encomienden su alma a Dios.

Renovamos nuestro sentimiento a toda su familia, en particular a su hermana política doña María Romero, viuda de Bustos, y sobrinos don Sergio y don José y sobrinos políticos don Enrique Jiménez y don Manuel Sotillo.

—Se cumple aniversario del fallecimiento de don Juan Antonio Vinuesa Robledo, farmacéutico que fué de esta ciudad. Por el eterno descanso de su alma se han celebrado varias misas en esta ciudad, que se repetirán pasado mañana y el día 22. A la distinguida familia del finado señor renovamos nuestro sentimiento.

Empresa de Automóviles Avila-Muñico-Arevalillo

Se pone en conocimiento de los viajeros que a partir del 1.º de Mayo tendrán la salida los coches del GARAGE AVILA.

Colegio Oficial de Agentes Comerciales de la provincia de Avila

CONVOCATORIA

De acuerdo con lo que se previene en el Reglamento de esta organización, se convoca a todos sus colegiados a Junta general ordinaria para que asistan mañana domingo día 21, a las once y media de la mañana en primera convocatoria y a las doce en segunda, al domicilio, Estrada 12, en la que se dará cuenta de la memoria anual, cuentas y balances que presenta la Junta de Gobierno para su aprobación; renovación de cargos; ruegos y preguntas. Avila 20 de abril de 1940.—Visto Bueno El presidente, J. Fuentetaja.—El secretario, José Gómez.

(Viene de la primera página)

y noroeste. Ha sido ocupado el espacio que desde el suroeste de Oslo se extiende hasta la frontera sueca. En estas regiones reina la calma. Solamente en estos sectores las tropas noruegas se han visto obligadas a abandonar gran cantidad de material de diversa naturaleza: 83 cañones, 80 ametralladoras, 20.000 granadas y un millón de proyectiles.

La marina ha continuado la persecución de los submarinos enemigos en el Skagerrak. Se supone que han sido hundidos tres sumergibles. Presigen las operaciones de colocación de minas con el fin de proteger los puertos noruegos y el Skagerrak.

Los depósitos de municiones que han sido encontrados en los puertos noruegos contenían una gran cantidad de material de procedencia inglesa, especialmente minas. Dichos depósitos han sido confiscados.

Los servicios de patrulla de navíos ligeros han destruido un torpedo noruego en el fiord de Hardang. Como ya se ha anunciado, un crucero del tipo «Glasgow» ha sido torpedeado al norte de las islas Shetland. El comandante del submarino, que ha regresado después de esta operación, informa que el crucero fuertemente escoltado por los destructores enemigos, quedó destruido inmediatamente después de una explosión que se produjo en su interior. El tonelaje hundido por el comandante del submarino, capitán de corbeta Hartmann, después de su última excursión, se eleva a un total de 107.000 toneladas.

Las tropas alemanas estacionadas en Noruega han recibido sistemáticamente refuerzos.

En el frente del Oeste, la jornada ha transcurrido en calma.—EFE.

CALZADOS Y SOMBRERERIA

«La Confianza»

Se complace en ofrecer a su distinguida clientela y al público en general su nueva Sección de Sombrerería donde encontrarán lo más nuevo en sombreros, boinas y gorras de todas clases.

VISITEN MAÑANA SU GRAN EXPOSICION